

創 造

鍛錬・尊敬・愛情・感謝 ～笑顔あふれる学校～

前期生徒総会

11日（金）生徒総会がありました。本来なら体育館で全校生徒が集まっておこなうところですが、コロナ対策のため、各教室で放送による進行となりました。現在の生徒会執行部が活動を始めて約半年、任期の中間地点となり、自分たちの掲げていた基本方針や活動内容、公約を議案書にまとめ議論をもとにさらに取り組みを向上させていきます。この総会を生かして、よりよい潮見中学校をみんなで創り上げていくことを期待しています。

芦屋市総合体育大会 壮行会



21日（月）芦屋市総合体育大会（以下総体）へ出場する部に対して壮行会が行われました。昨年度は総体が新型コロナ対策により開催できず、代替大会となりました。今年、阪神大会にもつながる総体としてできることは、ありがたいことです。今年の芦屋総体のスローガンは「己を信じて 最高の仲間と 最高の戦いへ」です。それぞれの競技で応援等についても制限のかか

ることが多いと思いますが、たとえその場にいなくても、心の中の仲間とともに、生徒達が自分の力を思いっきり発揮できる大会になってほしいと思います。

読書月間

6月は読書月間です。校内にも図書委員会や3年生によるおすすめ本の紹介文が掲示されています。それぞれの文に推薦者の感性が表れており思わず立ち止まって読んでしまいます。



《表彰》

ヨット JODA ナショナルチーム最終選考会 日本代表海外派遣選手認定 2年
剣道 1級 2年